MEDIO: LA JORNADA SECCION: ECONOMÍA

PÁGINA: 21

FECHA: 19/ABRIL/2024



## Desacelera la inflación, pero el trabajo no está terminado: BdeM

Tres economistas coinciden en el pronóstico electoral

## **DORA VILLANUEVA**

La inflación en México está descendiendo, pero "el trabajo no está terminado", enfatizó Galia Borja, subgobernadora del Banco de México. La lectura más reciente, de marzo, mostró que el índice nacional de precios al consumidor avanzó 4.42 por ciento anual, lejos de los niveles arriba de más de 8 por ciento alcanzados en la segunda mitad de 2022, "pero todavía hay mucho qué hacer", dijo la funcionaria.

En el marco de la 87 Convención Bancaria, Galia Borja consideró que se observa un proceso desinflacionario desde el máximo de 8.7 por ciento que alcanzó el índice nacional de precios al consumidor en agosto de 2022, pero el trabajo no está terminado. Derivado de un ciclo inflacionario a nivel global, persiste el encarecimiento de bienes y servicios que no son tan propensos a variar.

El Banco de México está atento a los diferentes indicadores económicos, tanto internos como externos, para ir calibrando la política monetaria. Hasta no llevarla al objetivo oficial de 3 por ciento, con un rango de un punto porcentual, la tarea no está terminada.

Antes, tres economistas: Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Grupo Financiero Base; Jessica Roldán, directora de Análisis Económico de Casa de Bolsa Finamex, y Pamela Díaz, economista jefe de BNP Paribas; comentaron las previsiones de las métricas económicas para este y el siguiente año; entre ellas el tipo de cambio, la inflación y las tasas de interés, pero en los pronósticos políticos no hubo divergencias.

La mitad de la campaña presidencial ya es una certeza para las analistas. La candidata de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, ganará las elecciones y, al menos que vote 65 por ciento del electorado, por encima de la participación registrada seis años atrás, no se pronostica un resultado distinto.

"Creo que va a ganar Morena la elección de la presidencia de la República, de acuerdo a cómo están las encuestas, a menos de que vote 65 por ciento del electorado y sólo así ganaría Xóchitl", declaró Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Grupo Financiero Base.

"La elección la gana la candidata de la coalición de gobierno, creo que será competida y más interesante porque hay que añadir a la ecuación la elección en el Congreso y las gubernaturas", declaró Pamela Díaz, economista en jefe de BNP Paribas. Lo mismo que Jessica Roldán, directora de análisis económico de Casa de Bolsa Finamex; "yo creo que la elección presidencial la va ganar Morena y creo que si va estar más competida", respondió, también a pregunta directa de Gabriel Casillas, economista en jefe para Latam de Barclays.